

## Erklärung zu RoHS Declaration on RoHS

Nr.(No.):PMU- 17/0005

9/27/2017

---

Erzeugnis: US2:SEM3CONTROLLER, US2:SEM3LAMETER, US2:SEM3LAMETER-BP, US2:SEM3HAMETER, US2:SEM3HAMETER-BP, US2:SEM3PLAMETER, US2:SEM3PLAMETER-BP, US2:SEM3PHAMETER, US2:SEM3PHAMETER-BP, US2:SEM3SCCT50, US2:SEM3SCCT50-BP, US2:SEM3SCCT125, US2:SEM3SCCT125-BP, US2:SEM3SCCT250, US2:SEM3SCCT250-BP, US2:SEM3SCCT400, US2:SEM3SCCT600, US2:SEM3SCCT800, US2:SEM3SCCT1200, US2:SEM3RACK3, US2:SEM3RACK21, US2:SEM3RACK6, US2:SEM3RACK9, US2:SEM3RACK15, US2:SEM3CAB12INCH, US2:SEM3CAB24INCH, US2:SEM3CAB36INCH, US2:SEM3CAB6INCH, US2:SEM3CAB10FT, US2:SEM3CAB20FT, US2:SEM3CAB5FT, US2:SEM3BARRIERKIT

### *Product*

Mit Ausstellungsdatum 2017-09-27 bestätigen wir, dass die <eben aufgeführten Produkte die Anforderungen der Richtlinie 20 11/65/EU zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro-und Elektronikgeräten vom 8. Juni 2011 erfüllen. Die genannten Geräte sind frei von Substanzen in Konzentrationen und Anwendungen, die durch die RoHS Richtlinie verboten sind. Bei dieser Bescheinigung handelt es sich nicht um eine Garantie im Rechtssinne, insbesondere Garantien im Sinne der §§ 443, 444 BGB oder § 639 BGB.

With the date of issue 9/27/2017 we confirm that all products listed above comply with the directive 2011/65/EU on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment of 8 June 2011. The above mentioned devices are free from substances in concentrations or applications banned under the RoHS Directive. This certificate does not constitute a guarantee in the legal sense as it is defined by Law, in particular in section 443, 444 or 639 of the German Civil Code (BGB).

Siemens Aktiengesellschaft

Irina Britton  
Consulting Quality Engineer

Ronald Rayner  
Director Central Quality

Siemens Industry Inc.  
Energy Management Division, Low Voltage & Products Business Unit  
5400 Triangle Parkway, Norcross, GA 30092  
(770) 326-2000